



380 m<sup>2</sup>

Réf. VILLA SHAUNAGH

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

La Villa Shaunagh peut accueillir jusqu'à 12 personnes dans une villa de 380 m<sup>2</sup> située dans le quartier de Cannes Basse Californie et offrant une vue imprenable sur la mer Méditerranée. Le rez-de-chaussée comprend un salon lumineux avec une terrasse donnant sur la mer, une élégante salle à manger et une cuisine ouverte entièrement équipée. En outre, il y a une arrière-cuisine pratique, une salle de télévision confortable et des toilettes pour les invités. Sur les différents niveaux, vous trouverez 6 chambres avec salle de bains. Cette villa est un mélange parfait de luxe et de vie côtière, où ...

Villa Shaunagh can accommodate up to 12 guest in 380sqm villa in Cannes Basse Californie area offers stunning Mediterranean Sea views. The ground floor features a bright living room with a sea-view terrace, an elegant dining room, and a fully equipped open-plan kitchen. Additionally, there's a convenient back kitchen, a cozy TV room, and guest toilets and on the different levels you will find 6 bedrooms ensuite. This villa is a perfect blend of luxury and coastal living, where the sea becomes a part of your daily backdrop.

## **GLOBAL LUXURY PROPERTIES**

45 chemin des lys - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

